

## Gesundheits-Rallye Straß

### Online und zugleich im Freien unterwegs - ein Spaß für die ganze Familie

Wie viel Wasser sollte man täglich trinken? Wo verbirgt sich die überdimensionale Spinne? Und welche Codes sollte man sich merken, um verschlossene Tresore zu öffnen? Das neue **Geocaching** – in analogen Zeiten auch "**Schnitzeljagd**" genannt – führt mit spannenden Rätseln und Suchspielen durch die **Gesunde Gemeinde Straß**.

In Zusammenarbeit mit Styria vitalis wurde gemeinsam mit Jugendlichen eine eigene multimediale Erlebnistour, ein sogenannter „Bound“ entwickelt. Man ist zu Fuß im Ort unterwegs, löst Rätsel und Quizfragen an speziellen Stationen und lernt dabei auch Wissenswertes zur Gesundheit.

Dies alles wurde in zwei Workshops mit Jugendlichen aus der Gemeinde und in Zusammenarbeit mit Vanessa Haring vom Gemeindeamt und dem Gesunde Gemeinde Team entwickelt. Styria vitalis unterstützte in der Ausarbeitung.

Die Gesundheits-Rallye wird über die App „Actionbound“ gespielt und ist ab sofort frei zugänglich!

Neben einer spannenden digitalen "Schnitzeljagd" warten auch noch schöne Preise auf die Teilnehmenden, die quartalsmäßig verlost werden.

Link zur Gesundheits-Rallye: <https://actionbound.com/bound/gesundheitsrallyestrass>

Gemeindefwebseite: <https://www.strass-steiermark.gv.at/politik-verwaltung/aktuelle-buergerinformationen/>

QR-Code:

